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Aos quinze dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, às dez horas e quarenta 1 

minutos, no Auditório do Prédio Centro de Engenharias II, reuniu-se a Assembleia 2 

Departamental do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais – DECAM, da 3 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Chefe do 4 

DECAM, Professor Breno Barros Telles do Carmo. Estiveram presentes os membros: 5 

André Duarte Lucena, André Pedro Fernandes Neto, Blake Charles Diniz Marques, 6 

Christiane Mylena Tavares de Menezes Gameleira, Christiano Rebouças Cosme, 7 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, Daniela da Costa Leite Coelho, David Custódio 8 

de Sena, Diana Gonçalves Lunardi, Edna Maria Mendes Aroucha, Elis Regina Costa 9 

de Morais, Fabrícia Nascimento de Oliveira, Francisco Alves da Silva Júnior, 10 

Francisco Xavier de Oliveira Filho, Joana Karolyni Cabral Peixoto, José Espínola 11 

Sobrinho, Manoel Januário da Silva Júnior, Maria Aridenise Macena Fontelle, Maria 12 

Josicleide Felipe Guedes, Marília Pereira de Oliveira, Paulo César Moura da Silva, 13 

Rafael Oliveira Batista, Raimundo Gomes de Amorim Neto, Roberto Vieira Pordeus, 14 

Saulo Tasso Araújo da Silva, Solange Aparecida Goularte Dombroski, Suedêmio de 15 

Lima Silva, Talita Dantas Pedrosa, Thomas Edson Espíndola Gonçalo e Valder 16 

Adriano Gomes de Matos Rocha. Justificaram as ausências os professores: Alan Martins 17 

de Oliveira, Bruno Rodrigo Simão, Bruno Tiago Ângelo da Silva, Celsemy Eleutério Maia, 18 

Indalécio Dutra, Joaquim Odilon Pereira, Marineide Jussara Diniz e Thiago Costa 19 

Carvalho. As justificativas foram aprovadas por unanimidade. PAUTA: Primeiro ponto - 20 

Deliberação e aprovação das atas de reuniões anteriores; Segundo ponto - Deliberação 21 

sobre a solicitação de mudança de regime de trabalho do servidor docente André Pedro 22 

Fernandes Neto; Terceiro ponto - Eleição dos representantes titular e suplente para o 23 

conselho do Centro de Engenharias; Quarto ponto - Deliberação e aprovação dos projetos 24 

de pesquisa e extensão; Quinto ponto - Deliberação e aprovação dos Programas de 25 

Disciplinas; Sexto ponto - Outras ocorrências. Após verificar a existência de quórum legal, 26 

o Presidente da Assembleia Breno Barros Telles do Carmo declarou aberta a reunião e 27 

colocou em discussão a pauta, já propondo a retirada do primeiro ponto, visto que as atas 28 

não haviam sido concluídas. Não houve outras propostas de alteração. A pauta, com a 29 

retirada do primeiro ponto, foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRO PONTO: retirado 30 

de pauta. SEGUNDO PONTO. O Presidente da Assembleia Breno Barros Telles do 31 

Carmo explicou o teor da solicitação à Assembleia, que não se manifestou sobre o 32 

processo. A mudança de regime de trabalho do servidor docente André Pedro Fernandes 33 

Neto para quarenta horas semanais foi votada e aprovada pela maioria dos presentes, sendo 34 

registradas duas abstenções. TERCEIRO PONTO. O Presidente da Assembleia Breno 35 

Barros Telles do Carmo explicou que, conforme o Estatuto da Universidade, a 36 
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Assembleia Departamental deve eleger um representante titular e um suplente para compor 37 

o Conselho do Centro, e seguindo o que fora feito na gestão anterior, ele na condição 38 

Chefe do DECAM, e o Vice Chefe Professor Raimundo Gomes de Amorim Neto, estavam 39 

disponibilizando seus nomes para assumir as funções de membro titular e suplente, 40 

respectivamente. Perguntou se algum outro docente gostaria de se candidatar, mas não 41 

houve manifestações nesse sentido. O Professor Paulo César Moura da Silva opinou que 42 

o Chefe e o Vice Chefe do Departamento deveriam ter assento permanente no Conselho de 43 

Centro. Disse que esse um regimento interno do CE poderia estabelecer algo nesse sentido, 44 

a fim de corrigir essa falha. O Professor Manoel Januário da Silva Júnior informou que 45 

o Conselho Universitário estava deliberando sobre o novo Regimento da Universidade e 46 

que estavam sendo discutidas propostas de alteração da composição do Conselho de 47 

Centro, dentre elas essa questão do assento permanente do Chefe e Vice Chefe do 48 

Departamento. Nem seguida, não havendo nenhuma outra candidatura, foram eleitos por 49 

unanimidade o Professor Breno Barros Telles do Carmo e o Professor Raimundo Gomes 50 

de Amorim Neto como representante titular e suplente do DECAM, respectivamente, no 51 

Conselho do CE. QUARTO PONTO. Foram apresentados, para apreciação da 52 

Assembleia, os projetos descritos a seguir. Ações de Extensão: “Uso do biodigestor para 53 

tratamento de resíduos e produção de biocombustível (Biogás)”, coordenada pela 54 

Professora Talita Dantas Pedrosa; “II Jornada Alpe: Escalando desafios no mundo do 55 

empreendedorismo e engenharia civil”, coordenada pelo Professor Francisco Rosendo 56 

Sobrinho; e “Plano Diretor e Mobilidade Urbana. Curso de extensão UFERSA-PMM”, 57 

coordenada pelo Professor Eric Amaral Ferreira. Projeto de Pesquisa: “Sistema Inteligente 58 

de Monitoramento do Uso Eficiente da Água e Risco de Salinização sob o cultivo de melão 59 

em ambiente protegido”, coordenado pelo Professor José Espínola Sobrinho. O Professor 60 

José Espínola Sobrinho informou que este projeto de pesquisa já havia sido aprovado em 61 

Assembleia, e que havia retornado apenas para homologação de uma correção nas datas de 62 

vigência. O Professor Francisco Alves da Silva Júnior disse que, de igual forma, a Ação 63 

de Extensão do Professor Francisco Rosendo Sobrinho já estava aprovada, tendo voltado à 64 

Assembleia devido a uma pendência no cadastramento. O Presidente da Assembleia Breno 65 

Barros Telles do Carmo colocou para votação, em bloco, as ações e projeto de pesquisa 66 

apresentados, os quais foram aprovados por unanimidade. QUINTO PONTO. O 67 

Presidente da Assembleia Breno Barros Telles do Carmo disse não havia programas de 68 

disciplinas a serem aprovados, mas que gostaria de levantar uma questão dentro desse 69 

assunto. Falou então que noventa por cento das disciplinas do DECAM não estavam 70 

cadastradas no novo sistema e sugeriu que os docentes iniciassem a migração, cadastrando 71 

os componentes no SIGAA. O Professor Francisco Alves da Silva Júnior relatou uma 72 
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dificuldade em identificar e descrever as habilidades e competências que são pedidas no 73 

cadastro. O Presidente da Assembleia Breno Barros Telles do Carmo orientou a leitura 74 

das novas diretrizes curriculares quanto a essa questão. A Assembleia discutiu ainda sobre 75 

a dificuldade de preencher o número exigido de referências na bibliografia obrigatória, 76 

devido à falta de livros na biblioteca, bem como sobre mecanismos para solicitação de 77 

novos livros. SEXTO PONTO. Em outras ocorrências, o Professor Francisco Alves da 78 

Silva Júnior informou que estava com a relação dos servidores interessados em adquirir as 79 

fardas do CE e que já estava recebendo os pagamentos. Parabenizou a todos os presentes 80 

pelo Dia do Professor. O Presidente da Assembleia Breno Barros Telles do Carmo falou 81 

que os Planos Individuais Docentes -PID’s e os Relatórios Individuais Docentes - RID’s 82 

seriam incluídos na pauta da próxima reunião, devido aos prazos. Em seguida, não 83 

havendo mais nada a ser discutido, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 84 

reunião. E eu, Anara Luana Nunes Gomes, secretária ad hoc, lavrei a presente ata que 85 

será assinada por mim e pelos demais presentes, quando aprovada.  86 

Chefe do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais: 87 

Breno Barros Telles do Carmo  _______________________________________________  88 

Docentes: 89 

André Duarte Lucena 90 

André Pedro Fernandes Neto _________________________________________________  91 

Blake Charles Diniz Marques ________________________________________________  92 

Christiane Mylena Tavares de Menezes Gameleira _______________________________  93 

Christiano Rebouças Cosme _________________________________________________  94 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos __________________________________________  95 

Daniela da Costa Leite Coelho _______________________________________________  96 

David Custódio de Sena _____________________________________________________  97 

Diana Gonçalves Lunardi ___________________________________________________  98 

Edna Maria Mendes Aroucha ________________________________________________  99 

Elis Regina Costa de Morais _________________________________________________  100 

Fabrícia Nascimento de Oliveira ______________________________________________  101 

Francisco Alves da Silva Júnior _______________________________________________  102 

Francisco Xavier de Oliveira Filho ____________________________________________  103 

Joana Karolyni Cabral Peixoto _______________________________________________  104 

José Espínola Sobrinho _____________________________________________________  105 

Manoel Januário da Silva Júnior ______________________________________________  106 

Maria Aridenise Macena Fontelle _____________________________________________  107 

Maria Josicleide Felipe Guedes _______________________________________________  108 
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Marília Pereira de Oliveira __________________________________________________  109 

Paulo César Moura da Silva __________________________________________________  110 

Rafael Oliveira Batista ______________________________________________________  111 

Raimundo Gomes de Amorim Neto ___________________________________________  112 

Roberto Vieira Pordeus _____________________________________________________  113 

Saulo Tasso Araújo da Silva _________________________________________________  114 

Solange Aparecida Goularte Dombroski ________________________________________  115 

Suedêmio de Lima Silva ____________________________________________________  116 

Talita Dantas Pedrosa ______________________________________________________  117 

Thomas Edson Espíndola Gonçalo ____________________________________________  118 

Valder Adriano Gomes de Matos Rocha ________________________________________  119 

Secretária ad hoc: 120 

Anara Luana Nunes Gomes __________________________________________________  121 


